

Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

# Paroisse ST. DENIS

Box 58, 53 Saint Augustine Street Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngũ

Courriel: peterlevnca@yahoo.com; Cell: 204-952-4531

### Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: <a href="mailto:stclaudeparish@gmail.com">stclaudeparish@gmail.com</a>
Telephone: 204-379-2434
Secrétaire: André Lambert
Téléphone: 204-379-2175 - Cell: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

# Notre mission: AIMER DIEU, AIMER LES AUTRES, FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : St. Claude - Haywood - Pavillon

Sam. Le 19 mars 9h00 + Solennité de St. Joseph – les paroissiens – Abbé Peter - Intention spéciale – Lynne Vaillant

Sam. Le 19 mars 17h00 + Jérome Oliviero – Marc Labossière

Dim. Le 20 mars 9h00 H + Angèle & Amédée Picton – Marcel & Dorothée Dequier

Dim. Le 20 mars 11h00 + André Dion - Denis, Pauline & Rachelle

Lun. Le 21 mars privée + Fidèles défunts - Abbé Peter

Mar. Le 22 mars privée + Isabelle Oliviero - offrandes aux funérailles

Mer. Le 23 mars 14h30 P + Intention spéciale - Alice Durand

Jeu. Le 24 mars 14h30 + Adoration eucharistique et réconciliation Messe 15h30 + Denis Furet – Léo & Jacqueline Bazin

Ven. Le 25 mars 9h00 H + Adoration eucharistique et réconciliation

Messe 10h00 + Lucien Vaillant - Simone & André Lambert

Sam. Le 26 mars 17h00 + Yvonne Bisson – George Mangin & famille

Dim. Le 27 mars 9h00 H + Lucien Vaillant – Yvonne & Eugene Bazin

Dim. Le 27 mars 11h00 + Roland Bazin - Léa Bazin

Ministères: 20 mars 27 mars 3 avril

Lecteurs: Simone Lambert Judith Robidoux Annette Bernard Compteurs: Maurice & prtnr. Eugene & prtnr. Denise & prtnr.

Part-à-Dieu : le 13 mars - 410,00\$ (14) + 0,00\$ libre + 20,00\$ (1-DD) = **430,00\\$** 

<u>Lampe du sanctuaire :</u> semaine du 20 mars – les gens de l'Ukraine

"Dieu cache le prix de la gloire éternelle dans nos mortifications et dans la victoire de nous-mêmes, que nous recherchons toujours avec une grande douceur." Sainte Jeanne Françoise de Chantal

## 3º dimanche du Carême C - le 20 mars 2022

### Intention de prière pour le mois de mars 2022

**Pour une réponse chrétienne aux défis de la bioéthique –** Prions pour que, face aux nouveaux défis de la bioéthique, les chrétiens promeuvent toujours la défense de la vie par la prière et l'engagement social.

Prions : - Pour notre pasteur, l'abbé Peter dans son ministère.

- Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.
- Pour la fin de la guerre en Ukraine et pour les résidents dispersés et traumatisés.

### La vie paroissiale :

- + Nous recommandons à vos prières Yvette Gauthier décédée le 12 mars au Pavillon de St-Claude à l'âge de 90 ans. La messe des funérailles aura lieu samedi, le 19 mars à 14h00 précédée par l'eulogie à 13h30 dans l'église de St-Claude. Nos condoléances à son époux, Henri, sa famille, ainsi qu'à la parenté et amis qui sont en deuil.
- + Nous recommandons aussi à vos prières Simone Jobin Clarke anciennement de st Claude âgé de 93 ans est décédée le 12 mars à Georgia. Elle est la sœur d'Odette Jobin de Winnipeg et cousine de Georges & Henri Jobin. Nos condoléances à sa famille et parenté qui sont en deuil.
- + La dispense générale de la messe dominicale, qui avait été imposée au début de la pandémie de COVID-19, est levée, à compter de maintenant. Ce qui veut dire que l'obligation d'assister à la messe le dimanche, qui est un commandement de Dieu, est de nouveau une obligation pour quiconque en est capable.
- + Visite et Communion à domicile les mercredis après-midi Pour ceux ou celles qui aimerait recevoir la communion à la maison, s'il vous plaît appelez le bureau de la paroisse ou l'Abbé Peter.
- + Catéchèse pour la Confirmation jeudi le 17 mars à 19h00.
- + Chemin de Croix et vidéo vendredi le 18 mars à 19h00 dans l'église de St. Claude. Film en vedette cette semaine « Heaven is for Real ».
- + Messe de Solennité de St. Joseph Samedi le 19 mars à 9h00 en l'Église de St. Claude.
- + **Préparation au mariage** samedi le 19 mars à 10h30. Prions pour ces couples qui se prépare pour un engagement de vie ensemble.
- + Service pénitentiel et confession pour le carême vendredi le 25 mars à 18h30 à Haywood et 20h00 à St. Claude.
- + Dépôts Direct Pour ceux qui souhaitent s'inscrire au dépôt direct, veuillez apporter un chèque annulé au bureau paroissial et remplir le formulaire requis. Pour ceux qui sont déjà inscrits et qui souhaitent ajuster le montant de leur don, veuillez contacter le bureau de la paroisse et la banque.
- + COVID-19 Aucune restrictions demeurent depuis le 15 mars.
- Le port de masques et la distanciation sociale sont à votre choix.
- + Messe Chrismale le 12 avril en la Cathédrale de St. Boniface.

### \*NOUVEAU\* Le 20 mars 2022 - 3e dimanche du carême



« Il dit alors à son vigneron : "Voilà trois ans que je viens chercher du fruit sur ce figuier, et je n'en trouve pas." (Luc 13, 7)

Nous pouvons tous ressembler au figuier stérile par moments. Vous accrochez-vous à ce que vous avez ou partagez-vous généreusement avec d'autres? Comment allez-vous répondre quand Dieu vous demande ce que vous avez fait avec tous les dons qu'il vous a donnés? N'oubliez pas que nous sommes appelés non seulement à être généreux, mais aussi à

développer et à entretenir nos dons, et à les retourner avec rendement. N'oubliez pas que nous sommes appelés à être généreux avec les dons qu'il nous a donnés, surtout celui qui compte le plus pour nous.

\* « Nourriture pour mon âme » - Atelier diocésain de ressourcement spirituel : La Résurrection. Partage évangélique », le mardi 5 avril 2022, à 19 h.



Cet Atelier via Zoom, inclut une prière à l'Esprit Saint, la proclamation de l'Évangile du Dimanche de Pâques, un partage de la Parole en petits groupes et un temps

Pour plus d'infos et pour t'inscrire, clique ici ou communique avec Diane à dbelanger@archsaintboniface.ca

#### L'Ukraine a besoin de votre aide! - Faites un don



Pour faire un don pour aider les Ukrainiens à survivre la guerre, visitez le site Web de l'Association catholique d'aide à l'Orient, fondée par le pape Pie XI en 1926 et qui est sous la direction du pape François, en cliquant ici Ou donner par le biais de Développement et Paix - Apprenez comment vous pouvez soutenir en faisant un don à Caritas Ukraine en cliquant ici : Solidarité, prières et soutien pour l'Ukraine : Développement et Paix se joint aux efforts de secours

### Développement et Paix : La force de la mobilisation citoyenne



L'une des forces de Développement et Paix est sa capacité à mobiliser des milliers de personnes au Canada pour amplifier les voix marginalisées des pays du Sud. Nos partenaires ne veulent pas que les entreprises puissent perpétrer des abus dans leur pays en toute impunité.

C'est pourquoi notre campagne Les gens et la planète avant tout vous demande d'aider à faire en sorte que le Canada adopte des lois rigoureuses sur la diligence raisonnable afin d'empêcher les entreprises canadiennes de violer les droits de la personne et de l'environnement dans le cadre de leurs activités mondiales. Signez notre pétition à ce sujet à devp.org/agir et parlez-en! Merci d'appuyer

notre campagne!

« ... Laisse-le encore cette année, le temps que je bêche autour pour y mettre du fumier. Peut-être donnera-t-il du fruit à l'avenir. Sinon, tu le couperas. »

Luc 13.8-9

### 3º dimanche du Carême C - le 20 mars 2022

### 4 Raisons d'aller à la Messe Chaque Dimanche

#### 1. Pour être avec Dieu

Dieu se fait présence en sa sainte Eucharistie. Dieu est invisible et intouchable parce qu'il est au-delà de nos sens. Cependant, il nous donne des signes visibles de sa Présence et de son Amour. Or, le plus important et plus précieux signe de sa présence et de son amour pour nous est donné dans l'Eucharistie de la messe. En fait, Jésus nous donne dans le Pain de l'Eucharistie (la sainte hostie) son Corps, son Sang, son Âme et sa Divinité. Ainsi, quand nous voyons l'Hostie, nous voyons Jésus qui est Dieu. Comment cela est-il possible ? Cela est possible parce que Jésus a dit : « Prenez et mangez. Ceci est mon Corps. Ceci est mon Sang. » Si vous remarquez, Jésus n'a pas dit : « Ceci ressemble à mon corps ou ceci est le symbole de mon corps, » Il a dit : « ceci est mon Corps ». Jésus est Dieu et à cause de sa Divinité, il a le pouvoir de faire ce qu'il dit. De la même manière qu'il a créé le ciel et la terre par sa Parole, de la même manière, il peut changer le pain et le faire devenir son Corps par sa Parole Toute-Puissante : « Car à Dieu, rien n'est impossible ».

#### 2. Pour nourrir notre foi

C'est un peu comme si nous demandions : « Pourquoi faut-il aller à l'épicerie chaque semaine ? » Notre but quand nous allons faire l'épicerie est de nous procurer la nourriture nécessaire pour vivre. De la même manière, nous allons à la messe afin de nous procurer la nourriture spirituelle nécessaire pour vivre notre vie chrétienne. Or, quel est le but de la vie chrétienne ? Le but de la vie chrétienne (des disciples du Christ) est de devenir comme le Christ leur Maître et Seigneur et ainsi, vivre comme Lui. Aller à la messe nous aide à nous ouvrir aux besoins de nos frères et soeurs. Que signifie : « vivre comme Jésus »? En fait, Jésus recevait constamment l'Amour de son Père Céleste et il le partageait à tous les hommes. De la même manière, nous allons à la messe afin de recevoir comme Jésus l'Amour de notre Père Céleste en vue de le partager avec nos frères et sœurs dans la foi.

### 3. Parce que c'est une affaire de famille.

Celle-ci est une raison plus personnelle. En fait, dans ma famille, il était très important d'aller chaque dimanche midi chez nos grands-parents pour le repas familial. Pourquoi ? Parce que la plus grande joie de nos grands-parents était d'avoir autour d'eux tous les membres de leur famille au moins une fois par semaine. Quand un seul manquait, leur joie était moindre. Parce que pour nous les enfants, c'était une très bonne occasion de mieux connaître les autres membres de la famille (oncles, tantes, cousins) et de développer avec eux une relation d'amitié plus profonde.

Quand je pense à cela maintenant après plusieurs années, je peux dire que ces moments de rencontre fraternelle en famille élargie étaient véritablement des moments de très grande joie car je reconnais qu'il y avait alors beaucoup d'amour entre nous. Application : ce qui est vrai de ma famille humaine est aussi vrai de la Famille de Dieu (l'Eglise) que nous sommes : C'est la plus grande joie de notre Père Céleste quand tous ses enfants se réunissent à la messe du dimanche comme une seule famille. Quand l'un ou l'autre de ses enfants est absent, sa joie est moindre.

A la messe du dimanche, nous avons une bonne occasion de mieux connaître notre Père du Ciel en écoutant sa Parole et de connaître et aimer nos frères et sœurs dans le Christ. Si nous vivons la fraternité et l'amour entre nous, alors nous pouvons expérimenter la joie du Seigneur car Jésus est présent au milieu de nous. Il nous donne la joie de l'Amour, la joie de Dieu.

### 4. Parce que Jésus nous le demande

Nous devons aussi aller à la messe chaque dimanche parce que Jésus lui-même nous en a fait la demande expresse. En fait, quand Jésus a donné à ses disciples la sainte Eucharistie lors de la Dernière Cène le Jeudi Saint, juste avant qu'il soit livré et crucifié, Jésus leur a dit : « Ceci est mon Corps ... Ceci est mon Sang ... Faîtes ceci en mémoire de moi. » Selon vous, pourquoi Jésus a-t-il dit : « Faîtes ceci en mémoire de moi. » ? C'est parce qu'il voulait s'assurer que tous ses disciples à travers l'histoire de l'Eglise puissent recevoir le cadeau immense de la Présence Réelle de son Corps et de son Sang dans l'Eucharistie. Qu'est-ce que Jésus nous donne à la messe ? Il nous donne sa vie et tout son Être comme un signe de son Amour infini. Ainsi, lorsque dans la foi nous recevons Jésus dans la sainte communion, nous entrons plus profondément dans l'Alliance d'Amour avec Lui et cela nous fait devenir des disciples et amis du Christ capables d'aimer comme Lui nous a aimés. Donc, pourquoi devons-nous aller à la messe le dimanche ? La réponse est que Jésus nous donne un rendez-vous d'amour à la messe. Si nous refusons ou négligeons ce rendez-vous d'amour avec Lui, le Seigneur est peiné et déçu. Mais si au contraire nous acceptons son rendez-vous d'amour, alors nous pourrons devenir de véritables disciples et amis du Seigneur.

Source: https://evangeliser.net/4raisons-aller-messe/